



Entrevista / Manuel Rodríguez González (Diputado – Morena)

“Se propone eliminar el horario de verano, lo que significa que este sería el último año que tendríamos que adelantar y retrasar el reloj una hora. Es un tema donde existe un clamor popular de quejas de la gente que sienten que no han tenido ningún beneficio y sí, por el contrario, desventajas. El tema de la afectación psicológica, la adaptación y la seguridad, pues se tiene que salir más temprano y en oscuridad. Atendiendo todo esto, en la mayoría de los grupos parlamentarios existe un consenso casi generalizado de que hay que cambiarlo”.

https://drive.google.com/file/d/1eebfpiqRE-c18XUAdvnLGNZEMHKicyC_/view